

AN das
Oberlandesgericht Bremen
Referendarabteilung
per E-Mail

14.11.2025
Akt: KANZLEI/ORG/df/df

Stellenangebot Anwalts-/ Wahlstation Ausland Wien/AT

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne bieten wir auch 2026/27 in unserer Kanzlei die Möglichkeit an, junge Jurist:innen und Referendar:innen in der Wahlstation in Wien auszubilden.

Mir liegt es am Herzen, Nachwuchsanwält:innen einen Blick auch auf die **wirtschaftlichen Aspekte des Berufs** zu geben und ein **realistisches Bild** vom Anwaltsdasein zu vermitteln, damit nicht der Weg in die Großkanzlei der einzig denkbare bleibt! Da wir eine kleine Kanzlei sind, haben Referendar:innen bei uns die Möglichkeit, zahlreiche Aspekte des Anwaltsberufs (dh auch Finanzierung, Marketing, Personal etc) und der Selbständigkeit generell kennenzulernen.

Unsere Kanzlei wurde 2020 mit dem Ziel, mit einem jungen Team aus den bisherigen Kanzleikonzepten herauszustechen und gegenüber den bestehenden Sozietäten mit einem neuen, pragmatischen, den juristischen und wirtschaftlichen Zugang verbindenden Ansatz auf dem Markt aufzutreten, gegründet.

Wir sind ein junges Team, das flexible Strukturen, offene Kommunikation und einen amikalen Umgangston schätzt. **Aus- und Weiterbildung** stehen im Vordergrund, wir legen Wert auf einen ständigen Austausch und enge Zusammenarbeit. Unsere Kanzlei unterstützt und fördert **New Work Ansätze** und ist **Home Office** ebenso alltäglich wie **Online-Konferenzen** mit Mandanten. Unter Einsatz von **Legal Tech Instrumenten** (zB Cloud-Lösungen, digitale Aktenführung) erfolgt neben der täglichen Kanzleiarbeit auch die Kommunikation mit Gerichten und Behörden in Österreich mittlerweile vollständig elektronisch. Unser **digitales Kanzleimanagement** unterstützt uns bei Produktivität und Workflow.

Die inhaltlichen Schwerpunkte unserer Kanzlei liegen im **allgemeinen Zivil- und Unternehmensrecht**, **Immobilienrecht** (dh Transaktionen, Bauprozesse, Bestandrecht etc) und **Gesellschaftsrecht** (überwiegend Gründungen und laufende Betreuungen sowie die Beantwortung genereller gesellschaftsrechtlicher Fragestellungen). Darüber hinaus kooperieren wir ua als Partneranwaltskanzlei mit der Netzbewiis GmbH, die sich gegen **Hass im Netz** engagiert sowie mit zahlreichen anderen Kanzleien und Anwält:innen zur Erweiterung unseres Spezialisierungsportfolios.

Wir bieten Referendar:innen eine **praxisorientierte Ausbildung** mit abwechslungsreicher Tätigkeit. Regelmäßiges Feedback und Mitarbeitergespräche sind uns wichtig und der gemeinsame Austausch und die Unterstützung des Teams sind selbstverständlich. Als flexible und junge Kanzlei bieten wir die Möglichkeit, den Anwaltsberuf auch aus einer unternehmerischen Perspektive kennenzulernen und geben wir gerne Einblicke in das „Management“ einer Kanzlei. Zum Zwecke der Stärkung von Rhetorik und Auftreten für die mündlichen Prüfungen und den weiteren Berufsweg treten Referendar:innen nach außen hin als vollwertige Mitarbeiter in Erscheinung und stehen in **unmittelbarem Kontakt mit Mandanten**. In zugewiesenen Akten sind sie **Ansprechpartner für unsere Kunden**, übernehmen damit Verantwortung und erzielen hohe Lerneffekte. Referendar:innen nehmen darüber hinaus an **Gerichtsverhandlungen** teil (als Zuseher), Prozessstrategien werden dabei mit ihnen zum besseren Verständnis vor- und nachbesprochen.

Achtung NEU: Seit 01.11.2025 befinden wir uns am neuen Kanzleistandort beim Gartenpalais Liechtenstein samt Schlosspark im 9. Wiener Gemeindebezirk an der Adresse Fürstengasse 1/Top 9. Dort sind zahlreiche öffentliche Verkehrsmittel (Straßenbahn, U-Bahn etc) angebunden und befinden sich Geschäften des täglichen Lebens in unmittelbarer Gehdistanz. Wien bietet ein ausgeprägtes Radverkehrsnetz und kann unsere Kanzlei auch mit dem Fahrrad gut erreicht werden (auch wir nutzen das Rad bzw E-Mobilität, eine Kfz-E-Ladestation befindet sich gleich in der Fürstengasse). Direkt gegenüber unserer Kanzlei befindet sich darüber hinaus eine öffentliche Tiefgarage.

Wien bietet ganzjährig zahlreiche interessante Events und Kulturveranstaltungen und ist auch der Rest Österreichs mit der Bahn oder dem Auto gut zu erkunden. Um den Referendar:innen auch das Kennenlernen unserer schönen Stadt zu ermöglichen, besteht die Möglichkeit individueller Arbeitszeitvereinbarungen.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungen (gerne auch kurzfristig, da immer wieder spontan Kapazitäten freiwerden können) an office@diejuristin.at und laden zum Erfahrungsaustausch über die Auslandsstation in AT auf LinkedIn unter <https://www.linkedin.com/groups/12557304/> ein.

Viele Grüße aus Wien
Dr. Caroline Fischerlehner, LL.M.
und das gesamte Team